UNSS BADMINTON : le collège Jacques Brel à l'honneur !

L'équipe benjamine de badminton du collège qui avait obtenu sa qualification pour le <u>championnat d'académie</u> lors du tournoi départemental, s'est à nouveau distinguée en réalisant une belle <u>performance</u>.

Elle a obtenu la <u>3^{ème} place</u> derrière le collège de Plérin et celui d'Etel, dans cette finale qui opposait les 12 meilleures équipes de l'académie de Rennes.

Finissant 2è de leur poule en début de tournoi, les joueurs et joueuses se sont alors bien battus, point par point, jusqu'au dernier match.

L'aventure s'arrête là pour l'équipe car il n'y a pas de championnat de France pour les Benjamins, mais le championnat continue pour les équipes duos !

Bravo donc à:

- -Alexi Dureau pour ses belles performances en simple garçon
- -Elouen Lemoigne pour son comptage de points stratégique
- -Gabriel Lézément pour sa régularité en double
- Noane Carré pour avoir « supporté » Alexi en double mixte
- Luna Cvetkocic pour sa patience et ses efforts lors de simples parfois difficiles
- <u>Clémentine Bécel-Roger</u> pour sa présence et ses encouragements
- ... et bravo à <u>Pacôme Gérard</u>, le Jeune Officiel obligatoire et indispensable de l'équipe, qui a brillamment obtenu son niveau de <u>juge académique</u>!!

